
別紙「書面意見書」●意見と回答 

 

１ 令和 2年度事業報告について 

・コロナウイルス感染症の為、活動がスムーズに出来ず残念です。 

・R2 年度の事業報告は、コロナ防止に寄り添い中止とした事は賢明であり、大変良かった

と思います。 

・21 頁に事業報告（生涯学習推進の計画）について、イ）アンケートの内容と又なぜ甚目

寺地区のみのアンケートなのか？（Q） 

(A)アンケートの内容は、生涯学習施設の利用について、ふだんの余暇活動など簡素な設問を 8 問

程度。アンケート配布については、甚目寺地区のみならず全体のバランスを考え美和、七宝地区に

おいても実施しております。駅、店舗でのアンケートについては、許可をいただいた場所を優先したた

め甚目寺地区の 2か所になりました。(市内小中学校・高等学校、新成人、文化協会会員、公民館・

文化会館利用者からの回答が主なものです。) 

 

２ 令和 3年度事業計画（案）について 

・毎年、計画としては同じ様であり、一環として問題ない様に思います。 

まずコロナが早く終息し事業計画が計画通り進む事を願うばかりです。 

 現在計画については、何も言う事なし。 

・中止がすでに決定したものはありますか？（Q） 

(A)生涯学習課 

資料 51ページ 

・あま市青少年キャンプサマーフェスティバル 

  スポーツ課 

  次の事業について中止が決定しています。(6月 13日現在) 

   資料 60ページ 

   ・市民ラジオ体操の集い（美和地区）※資料記載済 

   資料 61ページ 

   ・夏休み学校プール開放事業 

 

３ その他 ご意見・ご質問 

・社会教育委員として表彰され恐縮しております。厚く御礼申し上げます。 

・コロナ禍の下、担当の方々のご苦労、大変なことだったと思います。 

このような形での会議は、もっと増えていってもよいと私は思っております。 

書面という形式はアナログですが、ネットなどよりも確実な部分もあるように思われま

す。今後ともよろしくお願いいたします。 

・令和 2 年度は、みな様が楽しみにしていらっしゃる多くの行事が中止となり大変な 1 年

となりました。 

また今年もコロナの終息はみえず、企画される方々は大変なお立場だと思います。 

今年度 1つでも多くの行事が開催されることを願います。 

 


